
令和２年度 PTA 第１回運営委員会 『議事録』 

2020.10.6（火）10:30-11:00 

赤羽小学校会議室 

１．開会（佐藤副会長）      

  

 ２．会長挨拶（青木会長不在により省略）  

 

 ３．学校長挨拶（石塚校長）      

  今年は色々と予定が変わり第１回運営委員会がこのタイミングになってしまった。 

  そのような中、運動会は時間短縮なものの開催できる見込み。 

ついては PTA 役員に協力をお願いしたいことがある。 ※以下（★）参照。 

 

 ４．議事 

  ４−１．令和２年度 事業計画 進捗状況について  

別紙資料①参照。 

 

  ４−２．各委員会より報告等           

◆学年教養委員会より（講習会、その他） 

    ∟講習会：保留（昨年は 11 月に実施） 

    ※その後の委員内の話し合いで、今年度は非開催となった。 

  ◆校外児童委員会より（安全 MAP、子ども 110 番、サブファミリー連絡協議会、その他） 

    ∟サブファミリー連絡協議会：赤羽警察署より不審者情報の共有（臆せず通報するよう助言あ

り） 

    ∟安全 MAP：写真とイラスト付で両面で作成、夏休み前に配布済 

    ∟子ども 110 番：今年度は新規依頼せず更新のみ 

               昨年度 125 件、今年度の更新 115 件（前年度比 10 件減） 

               ステッカーが目立たない場所に貼られていることが課題 

    ∟秋の交通安全：概ね安全に登校できていた 

               一部、通学路のルールが十分に周知されておらず課題 

               例えば「この横断歩道は通行不可」といったこと 

               特に東本通の横断歩道が課題 

◆広報委員会より（広報誌、その他） 

    ∟広報誌：年 2 回発行で進めたい 

      ※年 2 回発行に対して異議なし 

    ∟広報誌内容：1 回目運動会とマーチング引継ぎ会／2 回目音楽会と 6 年生メインで検討中 

    ∟広報誌印刷依頼先：予算削減をはかるため杉山印刷からネット印刷に変更予定 

    ∟杉山印刷へのお礼：広報誌作成方法からご指導いただいておりお礼をしたい 

◆指名委員会より（今後の活動予定、その他） 

    ∟推薦アンケートは来週 10/12 以降配布予定 

    ∟常置委員の皆様にはこれまでの経験を活かして、積極的に候補者推薦をお願いしたい 

 

  ４−３．運動会について 

◆詳細別紙（学校 10/5 配布資料「６ 保護者の参観について」校長よりご説明） 

    ∟地域住民の方の参観なし（来賓は学校評議員 14 名のみに限定） 

  ∟各世帯 2 名まで、立ち見のみ 

    ∟正門：入場専用、南門／北門：退場専用 

      ※通用門は使用不可 

    ∟学年カラーに合わせたリストバンドを後日配布予定 

    ∟プログラム（印刷する画用紙の色とリストバンドの色を揃える）は 10/7 配布予定 

    ∟観覧席は資料内「会場図」のグレー部分より後方（コンクリート部分）なので要注意 

    ∟正門には教職員が立ちネームプレートおよびリストバンドを確認予定 

 ∟観覧上の注意事項は、後日 PTA 本部からもご案内配布予定 

 ∟（★）南門／北門（退場専用）での見守りを PTA 役員にお願いしたい 



      ※見守りは計 2 回 

        プログラム 5 番終了時〜6 番終了時、9 番終了時〜10 番終了時 

      ※保護者の退場を見守り、門扉を閉じる（施錠は不要） 

        プログラム 6 番と 7 番、10 番と 11 番の間は 10〜15 分程度を想定 

 

 ５．その他、連絡事項等 

５−１．PTA 会費と給食費の個別回収について大まかな方向性のご報告 

    ∟来年度から個別回収を行う予定のため本部で検討中 

      ※保護者向けにアンケートを実施予定 

 

 ６．閉会（外山副校長） 

  コロナ禍で閉鎖的だったが、感染予防に留意しつつ公開等も検討中。 

  今後も引き続き協力をお願いしたい。 

  12 月にはサブファミリー連絡協議会（赤小で開催、校外児童委員が参加）も予定。 

  横断歩道に関しては、学校側でも確認していく。（本議事録４－２．校外児童委員会」部分参照） 

  それ以外にも、何かあれば適宜声を聴かせてもらいたい。 

 

 ＊質疑／応答 

  ◆退場門前の見守り必要人数は？ 

    ∟南門 2 人、北門 2 人×2 回→計 8 人（本部、常置委員で調整可能な見込み） 

  ◆例年行っている片付けのお手伝いは不要か？ 

 ∟放送機材の上のみテントを立てる予定 

 そのため片付けもさほど時間がかからない想定。 

  ◆広報の撮影は、他学年の保護者が入ってもよいか？ 

    ∟広報の腕章もしくはタスキを身に着けていれば問題ない 

◆今後の学校行事予定は？（校長より以下、返答） 

    ∟音楽会：12/4（児童鑑賞）、12/5（保護者鑑賞）で予定 ※詳細検討中 

    ∟お別れバスケット大会：赤小主催、例年 2 月下旬だが現状時期未定、5・6 年生対象 

    ∟卒業式：3/25 

  ◆次回以降の運営委員会の開催日程は？ 

    ∟今後開催時の議題候補は以下 

      「運動会の反省会」 

      「学年教養主催の講習会の検討状況」 

      「指名委員の活動状況報告」 

      「広報誌の進捗」 

      「校外児童委員が出席予定の保健総会」 等が考えられる 

   ∟上記議題候補の状況により本部／常置委員メンバーのグループ LINE で適時相談予定 

   ∟開催時期は学校に相談としたい（佐藤副会長より） 

 

 


